

Dortmund den 9.3.2023

Bewerbung zum Kreisvorstand

Liebe Mitglieder des Kreisverbandes Dortmund!

Ich würde mich gerne um den Platz im Kreisvorstand bewerben. Ich bin 39 Jahre alt und verheiratet. Ich lebe seit 39 Jahren in Dortmund. Beruflich bin ich 10 Jahre Selbständig im Garten- und Landschaftsbau und habe einen kleinen Betrieb in Dortmund Aplerbeck, mein kleiner Betriebshof befindet sich in Dortmund Wellinghofen. Ich bin ein Familienmensch und stark mit Dortmund verwurzelt.

In meiner Freizeit fahre ich Fahrrad. (Schönwetterfahrer nehmt es mir nicht übel). Ich fahre oft nach Zeeland in meinem Urlaub und interessiere mich dort für die Natur und die Kultur der Niederländer. Das ein oder andere Spiel des BVB sehe ich mir gerne im Stadion an, besonders gerne auf der Westtribüne. Außerdem interessiere ich mich in der Freizeit für Kommunal-, Landes- und Bundespolitische Themen. Gerne lese ich aber auch für mich nützlich erscheinende allgemeine Themen oder grabe mich in ein Thema oft gerne länger ein.

Ich würde gerne im Kreisvorstand mitwirken, da ich gerne organisiere, sowie die GRÜNE Politik mit bestärken möchte. Ich setze mich gerne für soziale Gerechtigkeit ein sowie für viele andere Grüne Themen oder würde gerne Kandidat*innen bei ihrer politischen Arbeit (Wahlkampf) mit unterstützen. Ich bin seit ca. 3 Jahren bei Bündnis 90/ Die Grünen.

Ich bin bei den Grünen eingetreten wegen dem Klimawandel, der Grünen Sozialpolitik, der erhöhten Vielfalt innerhalb der Partei im Gegensatz zu anderen Demokratischen Parteien. Aber ich denke persönlich, da müsste noch mehr drinnen sein, es geht ja in eine gute Richtung. Außerdem möchte ich mit dazu beitragen, dass unser schönes Dortmund noch schöner, sozial gerechter, grüner, akzeptanzvoller sowie wie bunter in allen Facetten wird. Ein Thema ist mir auch sehr wichtig: Flora und Fauna. Ich würde gerne die Chance bekommen, mich im Kreisvorstand einzuarbeiten und die Grünen mit unterstützen zu dürfen.

Leider kann ich an der JHV nicht teilnehmen, da ich mir das ganze kurzfristig gut überlegen wusste, weil das ganze eine verantwortungsvolle Arbeit ist. Ich muss bei einem wichtigen Lebenstermin meiner Schwägerin beiwohnen im schönen Münster. Ich bitte daher um Entschuldigung.

Mit besten GRÜNEN Grüßen

Malte Jaeger

